

Communiqué

Pour la paix, le retrait des troupes russes d'Ukraine et une solution négociée

Le président Vladimir Poutine a pris la lourde responsabilité d'ordonner le bombardement de dizaines de sites militaires à travers toute l'Ukraine et aux troupes de l'armée de terre russe de franchir la frontière en plusieurs points du territoire ukrainien. Ces bombardements supposément ciblés ont déjà touché des quartiers d'habitation et ont causé des pertes civiles. La vie de millions d'Ukrainiens est bouleversée.

Cette décision peut provoquer un embrasement dramatique de la région et conduit déjà les populations civiles de plusieurs grandes villes, en particulier de Kiev, à fuir vers l'ouest, abandonnant en catastrophe leurs logements.

Les organisations signataires de cet appel condamnent l'agression de la Russie contre l'Ukraine et apportent toute leur solidarité à la population qui subit ces attaques. Elles alertent sur les risques de généralisation du conflit et appellent l'ensemble des dirigeants des parties concernées à ne jouer en aucun cas la carte de l'escalade.

Les armes doivent se taire immédiatement et laisser la place à une solution diplomatique plaçant au cœur l'aspiration des populations à vivre libres et en paix !

Nous appelons à un rassemblement départemental le samedi 26 février 2022 à 11h00 devant la préfecture à Moulins.

Signataires : la CGT 03, le Mouvement de la Paix 03, PCF 03, FSU 03, Solidaires 03